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第４回開校のための協議会 協議内容【９月２４日】

議題

（１） 通学路の安全対策について

１ 平成２２年４月～平成２３年８月

【 諏訪小学校を校舎として使用する期間 】

○ 大牟田天領病院西側道路（山下町交差点～川尻小前交差点）を主たる通学路と

し、正門と東門を使う。

○ 上記道路の正門へ通じる場所に押しボタン式信号と横断歩道を設置することを

要望する。

２ 平成２３年９月以降

【 改築工事終了後、川尻小校舎になってから 】

○ 基本的には上記通学路と同じ道路を主たる通学路とするが、小川町・諏訪町から

の通学路は、諏訪小学校の跡地処分の状況により対応について検討する。

３ その他の要望事項

○ 通学路とする道路の信号機に、歩行者用信号機がない場所が数カ所あるので、

設置を要望する。

○ 通学路途上に、車が出てくる小道路が数カ所あるので、横断歩道の設置を

要望する。

○ 信号機のある交差点で歩道が狭いところや、電柱で通りにくい箇所があるので、

改善を要望する。

以上のような点を確認し、今後、大牟田警察署や教育委員会・安心安全課と連絡を

取りながら、通学路の安全を確保していくことを話し合いました。

（２） 施設・設備の要望事項について
○ 要望書の原案について検討

・ 協議会としての要望について検討

・ 具体的な事項については諏訪・川尻両校から要望書を作成

・ 具体的なイメージ化を図るため、みなと小の施設を見学

可動間仕切りの多目的教室 両校の記念品を保管するメモリアルホール

耐震補強工事 乾式水洗トイレ

バスケットが２面出来る体育館 学校・地域連携施設

（３） 学校名アンケートについて
○ 新校の校名アンケート募集の結果

・ 回答…３６４ ・ 校名のアイデア…８４

たくさんの校名を考えていただき、ありがとうございました。

今後、新校校名小委員会を発足させ、諏訪・川尻両校の学校・PTA・地域代表３名ず
つで１０案程度を候補として決め、さらに協議会で３～４案に絞り込んで、教育委員会へ

答申する予定です。
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